



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de la alumna: Angélica Figueroa
García**

**Nombre del profesor: María del Carmen
Cordero**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Seminario de tesis

Grado: 8vo Cuatrimestre

Grupo: Único

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de abril del 2021.

La importancia de la investigación en la universidad

Introducción: En nuestro diario vivir con nuestras experiencias, estilo de vida o entorno en el que nos desarrollamos vamos aprendiendo cosas nuevas y eso es lo que nos hace quienes somos, gracias a cómo actuamos y conocimientos, por ello es muy importante estar aprendiendo de continuo cosas nuevas, tener ese deseo o curiosidad por saber cada día más, logrando así ser mejores, debido a esto es la importancia de la investigación en la universidad, ya que este es uno de los últimos escalones a los que llegamos para ser profesionistas, considero que este es el motivo por el cual hoy en día la mayoría de las empresas ya no solo te piden una licenciatura sino también una maestría o especialidad porque se ha visto la falta de conocimiento que existe en las personas, entonces si a nosotros en la universidad nos explican lo que es la investigación, nos abren un panorama nuevo y además nos muestran todos los beneficios que podemos obtener realizándola tengo por seguro que querremos hacerlo.

Desarrollo: La investigación por mucho tiempo ha sido una materia que a la mayoría de estudiantes no nos gusta y esto es porque pensamos en que será aburrido o no nos llama la atención pero este es un concepto erróneo que tristemente los mismos docentes no han logrado cambiar, con el paso del tiempo se ha despertado un gran interés en mí por investigar y aprender nuevas cosas porque he visto la necesidad que hay en el mundo o la escases que existe, uno de mis mayores ejemplos es mi papá, él es contador y también es pastor, pero aunque solo estudió eso, sabe de todo por ejemplo acerca de carros, ganadería, plomería, diseño y muchas cosas más, no como un profesional y tal vez no es mucho pero en cualquier situación o problema que se le presente, sabe cómo solucionarlo incluso hasta cuando se descompone algo de la casa en la mayoría de los casos logra arreglar todo y mientras más estoy con él, o viajamos juntos de doy cuenta que sabe de todo y lo que no sabe lo investiga, por esta razón comprendo la importancia de la investigación en la universidad, siempre he dicho que no es lo mismo que te lo enseñen a hacerlo tú mismo, es más como sabemos que lo que nos dicen viene de una fuente confiable, por ello hay que investigar.

Uno de los aspectos más importantes que deben ser aplicados en una investigación es la racionalidad, esto quiere decir que nosotros los alumnos usemos uso de la razón, analicemos, pensemos y saquemos nuestros propios puntos de vista u opiniones.

Muchas veces en las diferentes universidades se comete mucho el error de solo enseñar e impartir teoría pero no hacen nada práctico lo que se convierte en una materia aburrida, es

decir, si a mí un maestro me esta enseñado el proceso de vida de una planta, podemos plantar una para que además de saber cómo se da, también lo podamos ver y entender con mucha más facilidad. En el caso de esta materia de tesis en la cual se investigan diferentes temas podemos ir a diferentes empresas las cuales nos sean de utilidad dependiendo lo que necesitemos para saber cómo ellos resuelven sus problemas o que estrategias emplean para alcanzar el éxito, en lo personal recuerdo que de niña cuando nos llevaban de excursión a cualquier lugar me gusta muchísimo, incluso es mucho más fácil realmente aprender de esta manera a aprenderse simples conceptos que en 2 días ya se nos olvidaron.

Para lograr el interés de los estudiantes hacia la investigación es necesario que ellos elijan el tema que les llame la atención y que les guste para que sea un motivación más, si el tema es impuesto por el docente en la mayoría de los casos se sienten inconformes y realizan el trabajo por compromiso, por eso es mejor que ellos investiguen acerca de lo que les guste siempre y cuando sea un tema que se pueda investigar bien porque si la ciudad en donde están es pequeña y quiere investigar acerca de industrias famosas por obvias razones será una investigación fuera del alcance para el alumno.

Lograr que la investigación sea una materia interesante pero sobre todo que a los alumnos les llame la atención y que sea una investigación exitosa es tarea de ambas partes, del maestro porque debe explicar que es lo que se requiere, de una buena manera y guiar a los alumnos al rumbo que deben tomar, tanto como de los alumnos de esforzarse porque sobre todo las generaciones de ahora debido a que todo está al alcance de nuestras manos, en lugar de aprovecharlo se han vuelto más flojos y quieren que todo se los de él maestro, ellos ya no quieren esforzarse ni buscar nada, cuando debería ser todo lo contrario, aprovechar que ahora tenemos muchas fuentes de información a las cuales podemos ingresar fácilmente y lograr así enriquecer nuestra investigación.

Por ultimo quiero hacer mención de una manera más fácil de investigar que además es una de las estrategias que empleo para cualquier trabajo que realizo y es leer diferentes definiciones de varios autores para crear nuestra propia definición ampliando nuestro panorama y forma de ver las cosas.

Conclusión: La investigación dentro de las universidades es indispensable para el buen desempeño de los alumnos ya que los beneficios que nos acarrea son bastantes, esto no solo nos ayuda en la escuela para pasar una materia más bien para nuestra vida diaria, ser personas preparadas y entendidas nos abrirá las puertas de muchos lugares a los que

queramos ingresar, ayudando también a las personas que nos rodean y logrando ser personas de cambio, ayuda y apoyo que se necesitan en este mundo.

Referencias

Einstein, A. (1933). Mi credo humanista.

Tomado de [http://elmistico.com.ar/ciencia/einstein/Albert%20](http://elmistico.com.ar/ciencia/einstein/Albert%20Einstein%20-%20Mi%20credo%20humanista.pdf)

[Einstein%20-%20Mi%20credo%20](http://elmistico.com.ar/ciencia/einstein/Albert%20Einstein%20-%20Mi%20credo%20humanista.pdf)

[humanista.pdf](http://elmistico.com.ar/ciencia/einstein/Albert%20Einstein%20-%20Mi%20credo%20humanista.pdf)

Kant, I. (1784). ¿Qué es la Ilustración?

Tomado de [http://www.utadeo.edu.co/programas/humanidades/pdf/](http://www.utadeo.edu.co/programas/humanidades/pdf/ejemplo_ensayo_filosofico.pdf)

[ejemplo_ensayo_filosofico.pdf](http://www.utadeo.edu.co/programas/humanidades/pdf/ejemplo_ensayo_filosofico.pdf)

Morin, E. (1999). Los siete saberes

necesarios para la educación del futuro.

París: Unesco.

Platón (1993). La república. Barcelona:

Altaya.

Popper, K. (1991). Conjeturas y refutaciones.

Barcelona: Paidós.

Russell, B. (1964). Satán en los suburbios.

Tomado de [www.philosophia.cl/Escuela de Filosofía Universidad](http://www.philosophia.cl/Escuela de Filosofía Universidad ARCIS)

[ARCIS.](http://www.philosophia.cl/Escuela de Filosofía Universidad ARCIS)

